
PV – Assemblée Générale – Ecole communale de Saint‐Job – Uccle – Le 17/11/2023 

Présent.e.s : 

Jullie Castrignano (Directrice) ‐ Vanessa Suin (ASPA – Présidente effective ; maman d’élève de 2PB), 

Julie Gaye (ASPA – Présidente suppléante ; Parent d’élèves de 2PB et des souris), Nathalie Wauthoz 

(ASPA – Secrétaire effective ; Parent d’élève de 2PA), Camille Eger (ASPA – secrétaire suppléante et 

déléguée 3 PA et Parent d’élève de 3PA), Pierre Cowez (ASPA – réviseur aux comptes et Parent d’élève 

de XX), Marta Belardinelli  (ASPA – membre ;  Parent d’élève de 2PB) – Katleen  (Déléguée de 1PB  , 

Parent d’élèves de 1PB et 4P), Charlotte Gillieaux (Déléguée 2PB Mme Raphaëlle – Parent d’élève de 

2PB) – Hudilina Oksana et Nicolas (Parents d’élèves de 2ème et 4ème), Alice (Parent d’élève de 3MA) 

Excusé.e.s :  Cédric Delporte  (ASPA –  trésorier),  Saïda Daly  (ASPA – membre), Anna Molné  (ASPA – 

membre)  ‐  Grégory  Moors  (Délégué  P2A),  Sébastien  Falkenberg  (Délégué  3PB),  Donia  Chouchi 

(déléguée classe accueil et 3MA+B) 

 

L’assemblée générale commence par un mot de la directrice qui nous remercie pour notre présence. 

L’ASPA signale que la communication concernant la date de l’assemblée générale est arrivée assez tard 

ce qui a sans doute empêcher de nombreux parents et délégué.e.s de se joindre à cette assemblée. 

 La directrice propose de décider de la date en mai de l’année d’avant pour que la date soit 

inscrite dans le calendrier académique. 

La communication concernant l’AG a également fait défaut et il semble que de nombreuses classes 

n’ont toujours pas de délégué. A ce jour cela concerne les classes de 4PA, 4PB, 5PA, 5PB, 6PA, 6PB et 

quelques classes de maternelles. 

 La directrice va le signaler auprès des classes concernées. La directrice signale également que 

la mise en place de classe dojo à l’ensemble des classes a été faite mais que son utilisation est 

variable  en  fonction  des  titulaires.  Elle  précise  également  qu’elle  n’a  pas  encore  utilisé  le 

moyen de communiquer avec l’ensemble des parents via classe dojo mais va s’atteler à le faire 

notamment pour l’action des sapins lancée par l’ASPA début novembre. 

 L’ASPA  signale  avoir  lancé  le  groupe  WhatsApp  avec  l’ensemble  des  délégués  assez 

tardivement également (le 3 octobre) et propose de le constituer plus tôt dans l’année. 

 Via  ce  groupe,  certains  délégués  signalent  également  qu’il  n’y  a  pas  toujours  de  groupe 

WhatsApp constitué pour communiquer avec les parents de leur classe et qu’ils ne peuvent 

pas le faire via classe dojo ce qui freine la communication à leur égard. 

Enfin il est discuté du lieu pour mettre le PV de l’AG (ex. valves, sur le site de l’école). 

 Il est décidé de le mettre sur le site de l’école au niveau du site internet de l’école au niveau 

de la section espace parents. 

 De le placer aux valves 

 Post‐AG : de le diffuser via classe dojo 

 



L’ASPA a présenté (pdf mis sur  le site de  l’école au niveau de  la section espace parents)  le rôle de 

l’association, sa composition pour l’année 2023‐2024, les actions et le bilan financier de l’année 2022‐

2023. Les activités prévues pour l’année 2023‐2024 en concertation avec la directrice sont également 

détaillées pour une meilleure coordination entre l’équipe pédagogique et l’ASPA. Le rôle des délégués 

a  également  été précisé  à  l’aide de  la  charte élaborée en début  d’année par  la direction,  l’équipe 

éducative et l’ASPA. Il est à indiquer qu’il manque l’action piles en cours sur le ppt. La collaboration 

souhaitée entre les délégués et l’ASPA a également été précisée lors de cette présentation. 

Ensuite un débat s’est ouvert sur les collations saines et le fait de pouvoir proposer de la soupe comme 

collation du matin pour tous et toutes. Malheureusement le décret gratuité à limiter cette possibilité 

qui se faisait par le passé moyennant 0,50 euros pour les enfants inscrits au repas tartines et le passage 

de la soupe du midi à 10h pour les enfants inscrits aux repas chaud. 

 La directrice  signale que  le projet d’établissement est en cours d’élaboration avec  l’équipe 

pédagogique et que ce genre de projet pourrait rentrer dans celui‐ci mais nécessite l’adhésion 

de tous et toutes. 

La directrice remercie l’ensemble des parents et des membres de l’ASPA pour leur présence et pour 

leur implication pour l’école. 

La séance est levée à 20h48 


